
COMITATO PER LE PARI OPPORTUNITA’ 

PRESSO IL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 20 APRILE 2023 

Il 20.04.2023 alle ore 18,35 presso la Sala della Presidenza del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari, si 

è riunito il Comitato per le Pari Opportunità, di seguito CPO, per discutere e deliberare sul seguente ODG: 

1) Ratifica verbale del 28.03.2023; 

2) Prosecuzione programmazione attività del Comitato per l’anno 2023; 

3) Svolgimento riunioni CPO da remoto mediante piattaforma; 

4) Varie ed eventuali 

Sono presenti: Rosanna Mura, Paolo Aru, Marcella Cabras, Roberta Congia, Sabina Contu Federica Deplano, 

Antonio Enna, Annamaria Lai, Monica Lai, Filippo Serpau, Francesca Monni, Monica Murgia, Marco Murgia e 

Milva Pili 

Assente giustificata: Monica Pinna 

Sul punto 1) all’ODG:  

La Presidente chiede che si proceda alla ratifica del verbale del 28.03.2023, già trasmesso a mezzo pec. 

L’Avv. Contu precisa che l’assenza alla riunione del 28.03.23 era legata ad un impegno professionale di mediazione.  

L’Avv. Enna dichiara di non aver affermato che il CPO sia illegittimo, ma che il Direttivo sia tale, in attesa della 

pronuncia dell’organo giurisdizionale sul punto.  

Il verbale del 28.03.23 con l’integrazione dell’Avv. Enna e la presa d’atto della giustificazione dell’Avv. Contu ai 

sensi dell’art. 7 del Regolamento, viene approvato all’unanimità. 

L’Avv. Contu comunica di rinunciare alla delega conferita nella riunione del 13.3.2023 e altrettanto l’Avv. Anna 

Maria Lai poiché trattasi di delega non concordata. 

Sul punto 2) all’ODG.  

Si apre la discussione ed intervengono l’Avv. Pili, l’Avv. Enna e l’Avv. Mura. 

Interviene l’avv. Pili la quale sottopone alla presidenza una serie di osservazioni e contestazioni in relazione alla 

organizzazione del convegno del 15.04.23 relative alle modalità, alle spese ed alla tempistica del convegno. 

Osservazioni cui seguono i richiesti chiarimenti da parte della Presidenza.  

Sul punto 3 all’ODG 

L’Avv. Mura chiede di anticipare la trattazione del punto 3 all’ODG.  

Dopo ampia discussione nell’ambito della quale l’avv. Pili ha chiesto che ci si riferisca a casi di comprovata urgenza, 

l’avv. Mura propone di integrare la proposta presente al punto 3 la possibilità di convocazione da remoto per le 

sedute con termine di convocazione inferiore alla settimana in caso di urgenza. 

La proposta come modificata su proposta della Presidente viene posta in votazione ed è approvata.  

Favorevoli: Mura, Monni, Congia, Serpau, Cabras, Murgia Monica, Murgia Marco, Deplano. 

Contrari: Enna, Lai Monica, Lai Anna Maria, Aru, Contu, Pili. 



Si riprende la trattazione del punto 2) all’ODG  

La Presidente informa il CPO che le avvocate Deplano e Monni propongono di organizzare per il 12 maggio 2023 

prossimo una iniziativa presso il Palazzo di Giustizia in materia di lavoro e burnout professionale con la richiesta 

di disponibilità quali relatrici/tori della Dott.ssa Angela Quaquero, della Prof. Piera Loi e del Delegato di Cassa 

Forense Avv. Maurizio Scarparo.  

Il CPO approva. 

Favorevoli: Mura, Monni, Congia, Serpau, Cabras, Murgia Monica, Murgia Marco, Deplano 

Contrari: nessuno 

Astenuti: Enna, Lai Monica, Lai Anna Maria, Aru, Contu, Pili 

La Presidente da atto che è stata inviata unitamente al Presidente dell’Ordine la convocazione per la ricostituzione 

della segreteria scientifica interprofessionale per il convegno Sui Generis 2023 e che la stessa che si riunirà a breve.  

In ordine alle convenzioni con le strutture per l’infanzia, l’Avv. Congia precisa che sta lavorando su alcune 

convenzioni e l’Avv. Mura chiede a tutti/e di segnalare sia strutture che campi estivi per le convenzioni. 

Sul punto 4) all’ODG  

L’Avv. Mura si riserva di sottoporre al CPO una dichiarazione di solidarietà con la Collega Avv. Salamandra cui è 

stata rigettata l’istanza di rinvio per legittimo impedimento. 

Dopo breve discussione si propone che il CPO si esprima per un adeguamento della normativa che superi le attuali 

criticità, con invito a tutti i parlamentari sardi di attivarsi sul punto. Si propone di richiedere alla Corte di Appello 

di aggiornare l’attuale protocollo, datato 2012, includendo nella possibilità di richiesta di rinvio anche i colleghi. 

Il CPO approva all’unanimità. 

Riprende la parola l’avv. Enna in relazione al contenuto del verbale del 28.03.2023. 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 20:00. 

La Presidente        La Segretaria  

Rosanna Mura        Federica Deplano 
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